



Estimada Comunidad

Informamos a ustedes que el próximo miércoles 29 de Junio, que corresponde al último día de clases del primer semestre, todos los cursos están invitados a realizar una actividad de convivencia como celebración del término de la primera parte del año lectivo.

Para esta actividad, considerando que aún estamos en un periodo de pandemia y con otros virus circulando, es que para esta celebración, **No** está permitido disponer de alimentos que sean de manipulación social, ejemplo papas fritas en bandejas, queque en bandeja, etc

Todo tipo de alimento a repartir solo puede ser manipulado por una persona, ejemplo repartir trozo de queque o torta a cada estudiante, pizza individual, etc.

Esperando que todos tengan un excelente término de semestre

Cordialmente

Equipo de Gestión

Escuela Las Américas